



Lufthansa Group setzt Flüge nach Erbil weiterhin aus

Lufthansa Group setzt Flüge nach Erbil weiterhin aus. Entscheidung gilt bis auf weiteres. Betroffen sind Flüge von Lufthansa und Austrian Airlines ab Frankfurt und Wien. Auch im Transitverkehr wird irakischer Luftraum weiterhin umflogen. Nach aktueller Einschätzung der Sicherheitslage im Irak, setzt die Lufthansa Group ihre Flüge nach Erbil weiterhin und bis auf weiteres aus. Betroffen von der Entscheidung sind Flüge von Austrian Airlines, die die Stadt im Irak normalerweise täglich ab Wien anfliegt, sowie Flüge von Lufthansa, die das Ziel ab Frankfurt zweimal wöchentlich im Programm hat. Lufthansa und Austrian Airlines bedauern die ihren Kunden aufgrund dieser kurzfristigen Flugstreichungen entstehenden Unannehmlichkeiten. Die Sicherheit von Passagieren und Besatzung hat jedoch stets höchste Priorität für das Unternehmen. Auch im Transitverkehr, etwa auf Flügen nach Asien und in den Nahen Osten, umfliegen die Airlines der Lufthansa Group den irakischen Luftraum nach wie vor. Der Konzern steht in Sicherheitsfragen in engem und regelmäßigem Austausch mit den jeweils zuständigen nationalen Sicherheitsbehörden. Deutsche Lufthansa AG - Media Relations Lufthansa Group - Deutsche Lufthansa AG - FRA CI Lufthansa Basis - 60546 Frankfurt/Main - Deutschland - Telefon: +49 (069) 696 3659 - Telefax: +49 (069) 696 6198 - Mail: media-relations@dlh.de - URL: <http://www.lufthansa.com> 

Pressekontakt

Deutsche Lufthansa AG

60546 Frankfurt/Main

lufthansa.com
media-relations@dlh.de

Firmenkontakt

Deutsche Lufthansa AG

60546 Frankfurt/Main

lufthansa.com
media-relations@dlh.de

Die Deutsche Lufthansa AG ist die zweitgrößte europäische Fluggesellschaft sowie die zweitgrößte Frachtfluglinie weltweit. Das Unternehmen fliegt ca. 340 Ziele in 90 Ländern an. Lufthansa ist außerdem in einer Reihe von reiseverwandten Geschäftsbereichen tätig, u.a. Bodenservice, Catering und Freizeitreisen.